
 

Apertura Scuole COVID Autonomia Dirigenti Fondi Scontro Lucia
Fortini - Azzolina

  

"In questi giorni è andato avanti il confronto con il Comitato
tecnico scientifico del Ministero della Salute sulla riapertura
delle scuole. Nelle prossime ore condivideremo le Linee
guida con tutte le parti che hanno partecipato al tavolo di
lavoro e giovedì le chiuderemo insieme a Regioni ed Enti
locali. Le scuole riapriranno in modo omogeneo su tutto il
territorio nazionale. Per l’avvio del nuovo anno abbiamo già
proposto la data del 14 Settembre". Quanto dichiara sulla
sua pagina social, il Ministro dell'Istruzione, Lucia Azzolina
mentre Lucia Fortini, Assessore all'Istruzione nonchè alle
Politiche Sociali e Politiche Giovanili della Regione
Campania ritiene opportuno si aprano dopo le Elezioni
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Regionali, qualora si dovessero tenere il 20/21 Settembre.
"Siamo in un ritardo davvero pazzesco per quanto riguarda
l'avvio del nuovo anno visto che ad oggi, sia i Dirigenti ma
gli stessi Insegnanti, non sanno ancora come si possa
rientrare in aula. Quello che abbiamo proposto è il dare uno
spazio ad ogni studente. Stiamo rimarcando la necessità di
non fare indossare le mascherine ai ragazzi se non durante
gli spostamenti. Io stessa (nelle attività lavorative) comincio
a sentire il peso del portare la mascherina quindi, immagino
che bambini e ragazzi lo sentano ancora di più. Per quanto
riguarda l'organico, Docenti e personale ATA sono da
potenziare. Quanto alle cosiddette "classi pollaio" (30/32
studenti) non dovrebbero essere consentite mai, non solo in
questo tempo di emergenza COVID, assurdo. Ancora:
Abbiamo proposto al Governo, come Regioni, un
Emendamento affinchè le scuole non perdano autonomia.
Quando le scuole scendono al di sotto dei 600 studenti o i
400, questo nelle aree Comunità Montane, perdono un
Dirigente scolastico di FGA e che quindi si deroghi. In
questo modo le scuole non perdano il "capitano" perchè il
Preside rappresenta un pò questa figura. Quanto ai Centri
Estivi ci sono stati riparti con quello definitivo (ad ora
sostanzialmente) con la Campania che ha strappato
€13000. Per i Servizi per l'Infanzia (06) - nel primo riparto,
un massacro -  la Campania ed il Mezzogiono avevano 14
milioni, ora 33,5 dopo scontri enormi in Conferenza dove la
Campania, spesso si è trovata sola. Il risultato è per me
motivo di grande soddisfazione. Quanto alla Scuole
Paritarie bisognerà fondi dello "06" attraverso Comuni ed
Ambito Territoriali. Queste le dichiarazioni della Fortini
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"parte" del suo video. Previsti incontri Stato - Regioni dove
la Azzolina vede in alcune occasioni la "sostituzione" con la
Vice Anna Ascani, più "simpatica" alla Fortini che la
definisce "attenta alla Campania". La Azzolina e la Fortini
su punti di vista differenti se non opposti relativamente a
diversi "argomenti" quali la gestione dell'emergenza con le
"Misure" adottate e da adottare, il distanziamento tra i
banchi, classi, assunzioni. 
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